

die Maske fallen



Vorher: der „brave“ Schüler aus Seiersberg



Nachher: im Stoff, aus dem Albträume gemacht werden

Krampus-Fan unter Aufsicht eines Erziehungsberechtigten mitlaufen: „Wir sind eine sehr kinderfreundliche Gruppe, bestehend aus zwölf eng befreundeten Personen“, so der Vereinsobmann.

Für den guten Zweck

Neben fünf anderen Läufen – einer davon in Graz –, wird

die Perchtengruppe auch in Wien-Meidling auftreten. Das sogar für einen wohltätigen Zweck: Für die medizinische Behandlung von einem Kind wird Geld benötigt. „Die WKO Wien hat sich schon bereit erklärt, die Kosten für eine Spritze zu übernehmen“, sagt Kevin Hofer erfreut. Ganze 1,2 Kilometer werden die „Haus-

bergteifl“ in ihren schweren Kostümen zurücklegen.

Auf die Frage, was der Krampus im Sommer macht, antwortet Hofer: „In diesem Jahr haben wir einen Wagen gebaut, mittlerweile arbeiten wir aber schon wieder an einem neuen Projekt für die Krampusläufe 2019.“ In Graz könne man als beste Gruppe sogar ein Preisgeld gewinnen: „Wir machen das aber nicht deshalb, sondern wirklich aus Begeisterung und Freude am Brauchtum“, stellt Hofer klar.

Schreck auf Bestellung

Übrigens: Auch als Privatperson kann man die Grazer „Hausbergteifl“ zu sich nach Hause einladen. Kevin Hofer, Julian Schöberl und Team sind via E-Mail unter grazerhausbergteifl@gmail.com erreichbar.

L. Schnabl/J. Schöberl



Eine der Vortragenden: PH-Rektorin Elgrid Messner

Konstantinov

Im Klassenzimmer wirds digital

Digitalisierung ist ein Begriff, der momentan in aller Munde ist. Viele Pädagogen und Eltern fragen sich, wie sie damit umgehen sollen. Genau diese Fragen werden im Rahmen der Veranstaltung „Digikon“ beantwortet. Am 29. November findet von 14 bis 16.30 Uhr im Rathaus eine Vortragsreihe mit hochkarätigen Referenten statt. „Mir ist es wichtig, rechtzeitig darauf vorzubereiten und da bin ich der festen Überzeugung, dass das nur gelingen kann, wenn alle gut informiert sind.“ so Stadtrat Kurt Hohensinner. Anmeldungen sind unter <https://de.research.net/r/DIGIKON> möglich.

25 JAHRE
VINZI DORF

LEO KYSELA, ANDY BAUM,
GERNOT HAAS, THOMAS DAVID,
THE NEW ENGLAND MEDICAL DISASTER BAND

mitBedacht die VinziNacht

1. Dezember 2018
19:30 Uhr
Orpheum Graz

Tickets: VinziWerke, Orpheum,
Zentralkartenbüro, Ö-Ticket
Info: www.vinzi.at